



Des blocs de pierre obstruent l'entrée du stade. JDI (R.L).

Gens du voyage : les accès au stade fermés

VIVIERS-LES-MONTAGNES. Mieux vaut prévenir que guérir. La mairie de Viviers-les-Montagnes a fait positionner, à l'entrée du stade du village et à ses différents points d'accès, des blocs de pierre de 7 tonnes. L'opération vise à éviter une éventuelle occupation du site par les « gens du voyage », dont les grands déplacements vont débiter, sur fond de pèlerinage religieux. Officiellement, la mairie de Viviers a fait savoir, sur le mode diplomatique, que de telles installations visaient à « réserver l'accès du stade aux utilisateurs des terrains de foot et de la salle municipale attenante ».

On se souvient que durant l'été 2021, un nombre assez conséquent de caravanes avaient fait halte sur le terrain de foot de Viviers-les-Montagnes. Mais le maire du village, Alain Veuillet, et son adjoint aux travaux Manuel Dos Santos, étaient finalement parvenus à trouver un accord avec la communauté gitane, qui avait laissé place nette et s'était acquittée des factures d'eau et d'électricité dont elle était redevable. Pour autant, selon nos informations, la mairie ne souhaite pas renouveler l'expérience, d'où le recours à une méthode plus radicale... ■

RÉMI LEBRERE